

Retour d'exil de deux leaders de l'opposition du Burundi

PANA, 09 mars 2013 Bujumbura, Burundi - Les leaders du Mouvement pour la solidarité et la démocratie (MSD), Alexis Sinduhije, et de l'Union pour la paix et le développement (UPD), Mme Pascasie Kampayano (photo), sont rentrés volontairement samedi au Burundi après deux ans d'exil. La police a renforcé les mesures sécuritaires tout le long de la route qui mène de l'aéroport international de Bujumbura jusque dans le centre-ville de la capitale burundaise afin d'éviter des débordements de militants et sympathisants enthousiastes qui étaient sortis nombreux pour accueillir leurs leaders. La joie de retrouver le sol natal a été le principal sentiment des deux leaders politiques au bout de deux années d'absence au pays par peur du mauvais climat post-électoral de 2010. Le retour survient à la veille de l'ouverture d'un dialogue politique initié par la représentation spéciale des Nations unies au Burundi pour apaiser la tension politique et mieux préparer de nouvelles consultations populaires d'ici à 2015.